

FUSSBALL-VEREINIGUNG WANNSEE E.V.

BERICHT DES VORSTANDES VEREINSORGANISATION DER FUSSBALL-VEREINIGUNG WANNSEE E.V. ZUM JAHR 2022

Liebe Mitglieder,

nach unserer Letzen Jahreshauptversammlung am 01.04.2022 konnten wir uns endlich von den pandemiebedingten Einschränkungen verabschieden und in eine "normale" Saison starten.

Die Mitgliederzahlen sind in beiden Abteilungen gestiegen (Jugend ca. +80, Herren ca. +20) und sichern so eine kostendeckende finanzielle Grundlage, auf die der Vorstand Finanzen später noch eingehen wird.

Die Kommunikation und Zusammenarbeit mit dem Bezirksamt verbesserten sich stetig und wir dürfen uns über die Unterstützung unserer Projekte und Vorhaben freuen. Sicherlich gibt es auch hier noch "Luft nach oben". Über krankheitsbedingte Ausfälle des Platzwartes wurden wir leider etwas spät informiert und manche bürokratischen Mühlen mahlen einfach etwas langsam. Dies stellt im Alltag eine besondere Herausforderung dar. In Zeiten ohne Platzwart, konnten wir ziemlich autark die Firmen für die Kunstrasenbewässerung, Reparaturen oder kleinere Anliegen anfordern und terminieren. Dies läuft nun alles über den Platzwart und benötigt somit mehr Zeit. Besonders wenn dieser nicht vor Ort ist und manche Mängel, wie z.B. die ungenügende Reinigung des Kabinentraktes, somit gar nicht an das Bezirksamt kommuniziert werden. Aber auch hier arbeiten wir gemeinsam an guten Strukturen und Abläufen, für die das Bezirksamt immer ein offenes Ohr hat.

Im Juni konnten wir ein erfolgreiches Sommerfest sowie eine Vereinsfeier ausrichten, um weiterhin Brücken innerhalb unseres Vereins zu bauen.

Unser Vereinsheim wurde im Juli an unsere Pächterin Tracey übergeben und bot einer großen Anzahl von Mannschaften aus beiden Abteilungen gelungene Rahmenbedingungen für Weihnachtsfeiern, Aufstiegsfeiern und Mannschaftszusammenkünfte.

Personell sind wir mit unseren Freiwilligendienstleistenden Niklas und Ben in das neue Jahr gestartet.

Diese wurden zum Saisonbeginn im August von Kolja, Elias und Yara abgelöst.

Die Aufgaben der An- und Abmeldungen, der täglich wachsende Mailverkehr, die Besetzung der Geschäftsstelle, Planung und Organisation von Feriencamps, Materialpflege, Jugendtrainings sowie die Durchführung der Fußball AG in der Conradschule wurden auf die drei, anhand Ihrer persönlichen Eigenschaften aufgeteilt.

So kümmerte sich Kolja im Bereich der Geschäftsstelle um die Schlüssel, den Mailverkehr, unterstütze Yara bei den An- und Abmeldungen, leitete die Fußball AG und seine Jugendmannschaften, während Elias neben seiner Verantwortung als Trainer eher im Bereich der Platz- und Materialpflege tätig war.

Yara übernahm die Verantwortung für die An- und Abmeldungen und rief neben ihrer Tätigkeit als Trainerin auch eine Mädchen-Fußball AG ins Leben.

Für die nächste Saison stehen bereits zwei neue Freiwilligendienstleistende in den Startlöchern. Ob ein dritter dazu kommt, ist noch offen.

Zu Beginn des Jahres 2023 erreichte uns als Vorstand der Fußball-Vereinigung Wannsee e.V. der Vorwurf, ein Mitglied des Vereins hätte einen anderen Menschen homophob beleidigt sowie eine E-Mail des Tagesspiegels, in der wir uns innerhalb von 24 Stunden zu den Vorwürfen äußern sollten.

Aufgrund der ehrenamtlichen Tätigkeit der Vorstandsmitglieder sowie urlaubsbedingter Abwesenheit einzelner Vorstandsmitglieder, im Einklang mit den damaligen Schulferien, konnte in der kürze der Zeit keine vollständige Sachverhaltsermittlung getätigt werden.

Grundsätzlich lehnen wir selbstverständlich jegliche Formen der Diskriminierung ab.



FUSSBALL-VEREINIGUNG WANNSEE E.V.

Um ein Zeichen zu setzten haben wir unsere Herrenmannschaften mit Regenbogen-Binden ausgestattet, mit welchen diese im weiteren Verlauf der Saison aufgelaufen sind.

Leider hat uns der vermeintlich Geschädigte seine persönlichen Daten und vollständigem Namen nicht preisgegeben und auf die Kontaktaufnahme per Mail von Herrn König nicht mehr reagiert, so dass der Prozess der weiteren Aufarbeitung und Klärung zum Stillstand gekommen ist.

Wir weisen jedoch ausdrücklich darauf hin, dass sich die Vorfälle, im Gegensatz zur bisherigen Darstellung, weder auf dem Vereinsgelände noch während des laufenden Spielbetriebes oder der Ausübung einer Funktion für die FV Wannsee e.V. ereignet haben.

Im Nachgang erreichte uns die Kritik, dass wir als Vorstand die Sachlage nicht zeitnah und ausreichend mit den Mitgliedern kommuniziert haben. Diese Kritik ist nicht von der Hand zu weisen und wir haben sie zum Anlass genommen, entsprechend dem Vorgehen in der Jugendabteilung, monatliche Treffen mit den Verantwortlichen der Herrenmannschaften ins Leben zu rufen, um weiterhin die Kommunikation innerhalb des Vereins auszubauen und zu stärken. Wir freuen uns darüber, dass diese Termine Anklang finden und wie geplant regelmäßig stattfinden.

Abschließen wurde die Saison noch durch den Aufstieg unserer 1. Herren in die Bezirksliga gekrönt, zu welchem ich erneut ganz herzlich gratuliere.

Zudem möchte ich mich bei allen Mitarbeitern, den vielen ehrenamtlichen Helfern, die für unser Vereinsleben so unverzichtbar sind, im Namen des gesamten Vorstandes für die tatkräftige Unterstützung bedanken. Aus Sorge jemanden zu vergessen, verzichte ich auf die Nennung einzelner Namen.

Ich wünsche der FV Wannsee e.V. und ihren Mitgliedern ein weiteres erfolgreiches Jahr und einen schönen Abend.

Miriam Röser Vorstand Vereinsorganisation